

Celebrate 2019 ! Près de 70 participants réunis



Idée Alsace a profité du dernier jour du mois de janvier 2019 pour réaliser ses vœux à la Région Grand Est à Strasbourg.

Un moment privilégié pour commencer l'année de manière conviviale, se retrouver entre adhérents, rencontrer les candidats et lauréats aux Trophées RSE Grand Est 2018 et faire le plein de bonne humeur !

Provoquer les rencontres pour faire germer des idées

Steve Jecko, Président d'Idée Alsace a introduit cette rencontre en présentant ses vœux, aux côtés de Catherine Zuber, vice-Présidente de la Région Grand Est.



Après une présentation du [programme de rencontres et d'événements Idée Alsace du 1er semestre 2019](#), la soirée a continué aux couleurs des Trophées RSE Grand Est. Sur les 27 entreprises candidates de l'an passé, 14 étaient présentes pour présenter leur projet par petits groupes aux adhérents. Parmi eux bien sur, [les 4 lauréats de l'an passé : ENVIE Autonomie, SERUE Ingénierie, Recyc'Livres ou encore L'Essentiel chez Raphaël.](#)

Un format dynamique qui permet aux adhérents d'échanger avec les candidats et lauréats des Trophées RSE 2018 et de découvrir la variété et richesse des projets, allant de l'alimentation durable, à la création de filière en économie circulaire en passant par de la gouvernance partagée...

Pour les plus impatients, il faudra attendre mars 2019 pour candidater aux Trophées RSE Grand Est. Si vous voulez savoir si votre projet est éligible, contactez [Fanny Meunier - chargée de communication / événementiel chez Idée Alsace.](#)

Découvrez les photos de la soirée

{gallery}photos-voeux-IA-2019{/gallery}

-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace de février 2019](#)